

Energie

Neues Erdölvorkommen vor Dubai entdeckt

Nach den zahlreichen Negativschlagzeilen der letzten Monate kann das Emirat Dubai endlich auch wieder positive Nachrichten vermelden: Wie Anfang Februar 2010 von der Wirtschaftsbehörde des Emirats offiziell mitgeteilt wurde, ist vor der Küste Dubais ein neues Erölfeld entdeckt worden.

Es handelt sich dabei um das bislang fünfte Ölfeld auf dem Territorium Dubais und wird den Namen Al Jalila tragen. Das Feld wurde nach der Tochter des Vizepräsidenten und Premierministers der Vereinigten Arabischen Emirate seiner Hoheit Sheik Mohammed benannt.

In einem nächsten Schritt soll nun die voraussichtliche Größe des Ölfelds bestimmt werden. Nach einer ersten offiziellen Einschätzung von Seiten der emiratischen Regierung wird das Ölfeld als „vielversprechend“ eingestuft. Das neue Ölfeld liegt östlich des bereits erschlossenen Rashid Ölfeldes, eines von bislang vier bekannten Quellen auf dem Staatsgebiet Dubais. Aufgrund der Nähe zum Ölfeld Rashid geht die Regierung Dubais davon aus, dass die Erschließung von Al Jalila aufgrund der bereits bestehenden Infrastruktur schon innerhalb eines Jahres möglich sein soll.

Dubais Beitrag zur Gesamtfördermenge von Öl in den Vereinigten Arabischen Emiraten liegt bislang im niedrigen einstelligen Prozentbereich. Bekanntlich liegen die größten Ölfelder auf dem Staatsgebiet der VAE im Emirat Abu Dhabi.

(Quelle: Newsletter 2/2010 der Balance Consulting Group)